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 第７回大月市教育委員会定例会 会議録 

 

 

・ 開催日時     令和３年９月３０日（木曜日） 

         午後１時３０分から午後２時３０分 

 

・  開催場所     市役所第２庁舎４階会議室 

 

・ 出席委員     宇野誠教育長、野尻正人教育長職務代理者、藤本政一委員 

白須康子委員、鈴木英夫委員、山崎亜由子委員 

 

・ 出席職員     安藤教育次長、坂本社会教育課長 

           上條こどもの学び支援担当リーダー 

          杉本学校づくり担当リーダー 

 

・ 傍聴人      な し 

 

 

 〔会 議〕 

１ 開会 

【教育長開会宣言】 

 

２ 会議録の承認 

  職員が、令和３年度第６回定例会教育委員会会議録を朗読し、承認された。 

 

３ 教育委員会報告 

  教育長から、令和３年８月２６日から令和３年９月３０日までの教育委員会活動

が報告された。 

 

４ 議事 

 

議案第２２号 就学指定学校変更・区域外就学について 

（ 非公開 ） 

〔説明〕上條こどもの学び支援担当リーダー 

  

【原案どおり決定】 

 

 議案第２３号 令和２年度大月市教育委員会の教育行政点検・評価について 

 〔説明〕安藤教育次長 

  先日、前回の教育委員会後の修正をした報告書を委員の皆様に送付させていただ

きました。前回も申し上げましたとおり、できればこれでご承認いただきたいと思

います。当然、意見等があれば新たにお受けしますし、修正等がありましたら、そ

れを直して確定させていただきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 
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   【原案どおり決定】 

 

５ その他 

（１）全国学力・学習状況調査結果について 

 〔説明〕安藤教育次長 

  全国学力・学習状況調査につきましては、コロナ禍のため昨年度は中止となりま

した。今年度は例年より１か月遅れて５月２７日に実施されました。その集計結果

が出ましたので、報告させていただきます。 

 

   【了知】 

 

（２）私の好きなところフォト展について 

 〔説明〕安藤教育次長 

  私の好きなところフォト展ですが、平成２４年から始まりまして、今回第１０回

目の開催になります。私の好きなところフォト展は、小中学生が地域を見つめ地域

を愛する心を持つ一つの機会と位置付け、ふるさと教育の一環として実施している

ものであります。 

  今年度につきましては、２７５点の応募がありました。グループでの応募もあり

ますので、応募人数としては３３０人になります。１０月１４日（木）から１０月

１７日（日）まで市民会館の２階市民ギャラリーで展示されますので、ぜひご覧い

ただきたいと思います。 

 

   【了知】 

 

（３）第７１回大月市市民音楽発表会の開催中止について 

 〔説明〕安藤教育次長 

  市内音楽発表会につきましては、コロナ禍のため、昨年に引き続き今年度も中止

ということで校長会の方から通知が来ましたので、ご報告いたします。 

 

   【了知】 

 

（４）市内１０地区運動会・体育祭の開催中止について 

 〔説明〕坂本社会教育課長 

例年、１０月第２週前後に各地区体育会が実施しております市内１０地区の運動

会・体育祭につきましては、今年度も新型コロナウイルス感染拡大防止のため、全

ての地区で実施しないとの報告がありましたので、委員の皆様にお伝えいたします。

ご承知おき願います。 

 

   【了知】 

 

（５）桃太郎サミット２０２１in大月の展示について 

 〔説明〕坂本社会教育課長 

桃太郎サミットが大月で１０月１６・１７日に開催される予定となっております。

この開催に併せて大月市立図書館と大月市郷土資料館で、１０月１日から１０月２



 

3 

 

８日まで展示を予定しております。展示の内容としましては、図書館では、調べる

学習桃太郎展と題して、第２２回図書館を使った調べる学習コンク－ル（主催：図

書館振興財団）による小学生高学年の部において、「桃太郎は盗人なのか？」の作

品で文部科学大臣賞を受賞しました倉持よつばさんの著書に関連の書籍及び大月

市立図書館が所蔵する桃太郎関連の書籍の展示を行いますので、ご覧いただきたい

と思います。倉持よつばさんは、２００７年(平成１９年)生まれ現在１４歳で、小

学校５年生(１１歳)の夏休みに「桃太郎」から考える鬼の正体に取り組んだ調べる

学習を行い、「桃太郎は盗人なのか？」はそれをもとにした書籍であります。また、

郷土資料館では、月桃クリエ－タ－ズ展と題して、大月市で活動し桃太郎関連の作

品を手掛けている、和田定男（版画家）、小俣喜昭（彫刻家）、大窪恭子（画家）の

３氏の作品展示を行いますので、こちらもご覧いただけたらと思います。 

 

   【了知】 

 

（６）その他 

 

・学校の図書費について 

 白須委員 

  ９月２日に個人的に大月東中学校と初狩小学校の図書館を見せていただきまし

た。ちょうどコロナが猛威を振るっていた時期なので、ここでは辞退しようかとお

電話しましたが、大丈夫ですとのことでしたので行ってきました。 

司書の先生方に何かリクエスト等がありますかとお聞きしたところ、図書費につ

いてリクエストがありました。図書費は、大月東中学校では年間４７万円くらい、

初狩小学校では規模が小さいので２７万円くらいだということでしたが、何年かに

一回、辞典や図鑑のようなものを買い替えなければならないことがあって、毎年固

定の同じ金額だとその辞典や図鑑でほとんどお金を使ってしまって、他の図書を買

う余裕がないので、できれば辞典類を買い替えなければならない年に各校順番にで

も少し増額してほしいとのことでした。叶えていただけるかわからないけれどお伝

えしておきますと言ってきましたので、ご報告させていただきます。 

 

・１０月２８日（木）午前１０時００分から、令和３年度第８回教育委員会定例会を

開催することを確認。 

 

６ 閉会 

   【教育長閉会宣言】 

 

             


